

えがおかがやく

令和7年度
南越前町立河野小学校
学校だより

第28号 令和7年9月2日

2学期のスタート

9/1 いよいよ2学期の始まりです。子どもたちは、スクールバスに乗って、元気に登校してきました。この日は、県少年警察協助員の松浦さんと町補導員の坂下さんに見守られ、あいさつをして、校舎に入りました。



3階からの風景

今日も河野の海はかがやいています。



第2学期始業式

9月1日、第2学期の始業式を行いました。始業式では、はじめに、私から「みんなが笑顔で登校してくれたことがうれしい」ということを伝えました。夏休みは長かったか短かったか尋ねたところ、短かったと答えた子が多かったです。理由を聞くと、楽しいことがたくさんあったからという答えが返ってきました。家庭での生活が充実していたのが分かりました。一人ひとりがよい思い出を作ることができたことは、2学期への原動力になると思います。

2学期が始まるということで、「自分の夢」とそれに向けて「2学期にがんばりたいこと」を考えました。一人ひとりが考えたところまでをペアで伝え合った後、全体の前で何人かの人が発表しました。最後に、私から、夢を叶えるには、自分で行動することが大切であること、夢がまだない人は見つけていこうということをお話しました。ご家庭でも、お子さんと夢や目標について話してみてください。そして、それに向かってがんばる姿を見かけたら、大いにほめてあげてください。

まだまだ、暑い日が続きます。2学期が一番長い学期で、行事等もたくさんあります。子どもたちが笑顔で過ごせるように、熱中症対策をとりながら、教職員全員で支援していきたいと思っております。2学期も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

1・2年生



3・4年生



5・6年生



9/1 (防災の日) の給食

ツナと野菜の
ラフル丼、牛乳、
ストック食材の
みそ汁、りんご
ゼリー

